

« Visite pastorale »



Messe des Cendres présidée par le Père Lalanne

La visite pastorale du Père Lalanne dans notre paroisse sera probablement le plus important temps fort de cette année 2011.

Si la Célébration des Cendres, le mercredi 9 à Notre-Dame du Travail, a été hautement symbolique et a rappelé à l'assemblée, nombreuse ce soir là, l'importance du Temps de Carême dans notre vie liturgique, les réunions qui ont suivi, et auxquelles a participé notre évêque, ont été très riches d'enseignement. Que ce soit au cours de la rencontre avec les catéchistes ou de celle avec l'EAP, les échanges ont été très bénéfiques de part et d'autre.

Mais la rencontre qui était particulièrement attendue, et à laquelle le plus grand nombre de paroissiens a pu participer, a été celle du Père Lalanne avec les membres des CCL, le samedi 19, à la salle Saint-Joseph.

Pour bien baliser le cheminement de cette réunion, les CCL, encadrées par le Père Mabile, avaient préalablement préparé les réponses à des questions qui leur avaient été posées sur leur rôle dans la paroisse. Les porte-parole

des six CCL ont donc, tour à tour, présenté un bilan de leurs actions multiples et variées, en rappelant les trois piliers sur lesquels elles reposent : "Proximité", "Vie Spirituelle" et "Partage". Si la diversité au sein des CCL a été unanimement reconnue comme étant une force, la nécessité d'ouverture vers les autres est apparue beaucoup plus difficile à réaliser sur le terrain. Dans nos quartiers déchristianisés, et dont la population évolue en permanence, savoir interpréter le langage des autres n'est pas un

exercice facile, et pourtant cet exercice est primordial. C'est ce qu'a rappelé le Père Lalanne en utilisant la métaphore de la mer : les CCL doivent être les phares vers lesquels chrétiens ou non chrétiens doivent pouvoir se diriger, mais aussi des radars dont le rôle est de détecter les attentes et les besoins, exprimés ou pas, de tous les paroissiens, et de le relayer auprès de l'EAP pour y répondre au mieux. D'où la notion de "relais" chère aux CCL : Celles-ci et l'EAP doivent être les courroies de transmission entre la communauté des paroissiens et les prêtres. Ceux-ci étant appelés à être malheureusement de moins en moins nombreux dans les années à venir, les CCL doivent aussi avoir une attitude missionnaire : se faire connaître, oser dire, oser partager et oser proposer. "L'équipement du chrétien, c'est une bible dans une main, et le journal dans l'autre" a dit notre évêque. C'est-à-dire que chacun doit porter la parole de

(Suite page 2)



Rencontre de CCL avec le Père Lalanne

Dimanche 27 mars 2011

3^{ème} dimanche du Temps de Carême1^{ère} Lecture : Exode 17,3-7

Psaume : 94

2^{ème} Lecture : Romains 5,1-2.5-8

EVANGILE : Jean 4,5-42

Agenda du 28 mars
au 5 avril 2011

(Suite de la page 1)



L'E.A.P en rencontre de travail avec le Père Lalanne

Dieu autour de lui, en d'adaptant au monde qui est le notre, et qui n'est pas un monde idéal. Savoir écouter, savoir prier, savoir agir, ce doit être le mot d'ordre de notre communauté.

Avant de clore la rencontre, le Père Lalanne qui, faute de temps, n'a pu s'entretenir

avec les jeunes de la paroisse a promis de passer une soirée avec eux avant la fin de l'année. Nos jeunes paroissiens ont besoin qu'on leur fasse confiance, c'est en effet sur eux que repose l'avenir de notre paroisse et de la Chrétienté. Gérard Gosselin

Le CCFD ... fête ses 50 ans...**Les deux missions du CCFD :**

- Soutenir des projets de développement dans les pays du Sud et plus récemment dans certains pays de l'Est.
- Favoriser, la prise de conscience des communautés aux enjeux et à la nécessité de cette solidarité. C'est ce que nous appelons l'éducation au développement.

"Pour être authentique, le développement doit être intégral, c'est-à-dire qu'il doit promouvoir tout homme et tout l'homme."

Benoît XVI ajoute dans son Encyclique "L'Amour dans la Vérité"**"La vérité du développement authentique réside dans son intégralité"****D'où le CCFD Terre solidaire s'est fixé plusieurs défis à relever :**

- Relever le défi de la crise alimentaire
- Relever le défi de la crise économique et financière
- Relever le défi de la crise écologique et environnementale
- Relever le défi des migrations

- Relever le défi d'une nouvelle gouvernance mondiale
- Relever le défi de "la nouvelle évangélisation"

Comment relever ces défis :

Vaste chantier !!

En faisant perdurer les intuitions des fondateurs du CCFD.

En continuant à inventer avec les partenaires du CCFD de nouveaux sillons pour une "charité inventive"

Et à la paroisse St Gabriel :

En s'informant sur les actions du CCFD
En étant solidaires aux difficultés de nos Frères et Sœurs des pays du Sud et de l'Est dans la prière et par une aide financière.

Déjà quelques personnes de la paroisse contribuent à aider certains pays tels Haïti, le Togo en adhérant à des associations.

Des actions ont été menées en faveur du Congo Brazzaville.

Un groupe d'aumônerie commence un projet d'aide au Congo R D C en lien avec Père Edgar, actuellement dans la paroisse.

Et pourquoi pas, un jour, mettre toutes nos bonnes idées en commun au cours d'une réunion dans la paroisse ?

Les personnes qui souhaitent participer au pèlerinage de Lourdes du 6 au 12 juillet peuvent se faire connaître dès maintenant au presbytère. InSCRIPTION jusqu'au 24 Avril.

Le 27 février dernier, pour ses 45 ans de sacerdoce, le Père Jean-Claude Mabile baptisait le dernier de ses petits-neveux.

**Toute les semaines :**

Le mardi à 9h, messe à la chapelle St Gabriel

Le mercredi à 18h30, messe à la chapelle St Gabriel

Le vendredi à 11h, messe à la Maison St Joseph

Le dimanche à 10h, messe à Notre Dame du travail

• **Les rendez-vous :**

Mardi 29 - à 14h15, temps de prière à la chapelle St Gabriel

- de 14h à 16h Rencontre de bricolage au presbytère, ouvert à tous les mordus de bricolage.

- à 14h30 ou 20h30 Rencontre de Carême à la salle du Mesnil au Val

Vendredi 1er à 14h30 ou 20h30 Rencontre de Carême à la Maison St Joseph (Mielles)

Dimanche 3 - 10h messe avec les familles à Notre Dame du Travail.

- 11h30 messe à Bretteville

Mardi 5 - à 14h30 ou 20h30 Rencontre de Carême à l'ancienne mairie de Bretteville

- 16h45 messe à La Noé

Mercredi 6 à 20h30 répétition de la chorale au presbytère

Jeudi 7 - à 14h30 ou 20h30 Rencontre de Carême au Clos Marie à Bretteville

- à 17h messe aux Myosotis

- à 20h30 Assemblée Générale du Comité de Kermesse. Rendez-vous important.

Vendredi 8 à 12h bol de riz à la Maison St Joseph

Du 8 au 9 avril Week-end de secteur pour les aumônerie de 5, 4, 3^{ème}

Samedi 9 - de 9h30 à 16h rencontre de 1^{ère} communion chez les sœurs du Maupas.

- de 10h à 12h Rencontre avec les jeunes au presbytère.

Dimanche 10 - à 10h messe à Notre Dame du Travail

- à 11h30 messe à Digosville